
 

 

11. Sitzung des FSR Informatik & Medien 

Protokoll vom 26.09.2019 

 
 

Name Vorname Matrikel anw. stbr. 

Gewählte Mitglieder 2019/20 

Arnold Florian BKB18 Nein Ja 

Becker Kristina BVB17 Ja Ja 

Breitmeier Stefani BVB17 Nein Ja 

Büker-Liebisch Gregor MTB17 Ja Ja 

Jurczyk Dominik MTB18 Nein Ja 

Kühne Stefanie MUB18 Nein Ja 

Ludwig Maximilian MTB18 Ja Ja 

Lux Michael INB17 Ja Ja 

Mitsch Stephan MTB18 Ja Ja 

Rendgen Wilhelm Werner Erich MTB18 Nein Ja 

Richter Vivien INM18 Ja Ja 

Sassano Raffaele MIM17 Ja Ja 

Siegert Anne MTB18 Ja Ja 

Urban Jan MTB18 Ja Ja 

Vierkorn Corina BMB17 Ja Ja 

Wais Christian BKB18 Ja Ja 

Wolfsteller Robert MTB16 Ja Ja 

Zweiböhmer Annika BKB18 Ja Ja 
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Ehrenamtliche Mitglieder 

Wiechmann Alexa BVB17 Ja Nein 

Wirth Mattis VTB17 Nein Nein 

Siegert Christoph  Nein Nein 

Gäste 

Malcher Ferdinand Angular- 
Workshop 

JA Nein 

Meißner Elisabeth MUB16 Ja Nein 

Ebert Alexandra MUB16 Ja Nein 

Bugar Ursula MUB18 Ja Nein 

Kühne Pillipp  Ja  

Wolf  Sebastian  Ja  

 

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN: 

16.10.2019 

 

TOP Inhalt 

 Beschlussfähigkeit: 
Der Fachschaftsrat Medien ist mit 13 von 18 Mitgliedern beschlussfähig.  

● Die ⅔ Mehrheit ist erreicht.  

 Tagesordnung: 
1. Organisatorisches 
2. Bestätigung StuKo MUB I: Elisabeth Meißner 
3. Bestätigung StuKo MUB II: Alexandra Ebert 
4. Bestätigung StuKo MUB III: Ursula Bugar 
5. Angular-Workshop  
6. Vorstellung StuK 
7. StuRa 
8. Veranstaltungen: Ersti-Fahrt / Ersti-Party 
9. EET/ Beutel packen, verteilen 
10. Öffentlichkeitsarbeit 
11. Parking Day 
12. Triff deinen Prof / Campusrallye 
13. Sonstiges 

1 Organisatorisches 
Nächster Sitzungstermin: 16.10.19 14 Uhr 
Bürodienst: Montag, 7.10.19 13–14 Uhr Zusebau Stephan, Anne 
Donnerstag, 10.10.19 13–14 Uhr Micha und XXX 
Mittwoch 16.10.19 Annika, Robert  

2 Bestätigung StuKo MUB I: Elisabeth Meißner 
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● Elisabeth wurde als neues Mitglied der StuKo MUB vorgeschlagen.  
 
Abstimmung: Wer ist dafür, Elisabeth Meißner als neues Mitglied der StuKo MUB zu 
bestätigen? 
→ 11/0/0 bestätigt  
 

14:24 Uhr Gregor und Vivien betreten die Sitzung. 

3 Bestätigung StuKo MUB I: Alexandra Ebert 
● Alexandra wurde als neues Mitglied der StuKo MUB vorgeschlagen.  

 
Abstimmung: Wer ist dafür, Alexandra Ebert als neues Mitglied der StuKo MUB zu 
bestätigen?  
→ 13/0/0 bestätigt 

4 Bestätigung StuKo MUB I: Ursula Bugar 
● Ursula wurde als neues Mitglied der StuKo MUB vorgeschlagen.  

 
Abstimmung: Wer ist dafür, Ursula Bugar als neues Mitglied der StuKo MUB zu 
bestätigen? 
→  13/0/0 bestätigt 

5 Angular Workshop 
● Ferdinand: Framework Angular Workshop  

Bieten Workshops und Schulungen für Unternehmen an 
aber auch als öffentlicher Kurs im November. Will aber an der HTWK einen Kurs 4 
Tage anbieten, der für die Studierenden kostenlos ist. Richtet sich speziell an die 
Informatikstudierende. Ich würde gern den FSR als Unterstützer bekommen, würde 
aber die Organisation weitestgehend alleine machen wollen. 

● Gregor: Du kannst uns und den StuRa für finanzielle Unterstützung anfragen. Ich 
hoffe es würden mehr als 10 Leute teilnehmen. 

● Annika: Wieviel Leute sollen es denn sein? Und was für Vorkenntnisse. 
● Ferdinand: Eigentlich nicht mehr als 14 Teilnehmer. Ich würde es erweitern auf 20 

Teilnehmer. Vorkenntnisse: eigentlich flexibel. Erfahrung in Software-Entwicklung 
und Webentwicklung (HTML/Java in den Grundzügen) 

● Stephan: Ich finde die Idee gut. Das könnte auch Medienstudierende interessieren. 
Welcher Zeitraum? 

● Ferdinand: Ideal wäre es 4 Tage am Stück. Das wird eher nicht klappen, daher eher 
splitten der Termine. 4x7= 28 Stunden 

● Robert: Mir würde als erstes das Studium Generale einfallen, da hättest du einen 
festen Termin mit Teilnehmern und einen Raum. Und du hast die 
Werbemöglichkeiten des Studium Generales. 

● Ferdinand: Die Idee mag ich, aber terminlich könnte das etwas in Konflikt treten. 
● Annika: Ich dachte auch an einen Kurs in der vorlesungsfreien Zeit. Da könnte man 

auch 4 Tage am Stück machen. Ich weiß nicht wer so einen Zusatz-Kurs anbieten 
darf. 

● Stephan: Bekommt man da ECTS Punkte? 
● Annika: Bei manchen gibt es eine Teilnehmerbestätigung und bei anderen eine 

Anrechnung für Fachliche Kompetenzen 
● Alexa: Externe Firmen können das machen, da ich so einen Marketing Kurs schon 

besucht hatte. 
● Stephan: Für dich und uns wäre es einfacher das selbst anzubieten. 
● Robert: Ich finde es schwierig das wir Räume buchen. 
● Ferdinand: Nicht das es kurzfristig abgesagt wird. Die Termine müssen vorher 

stehen. 4 Tage am Stück oder 2 Tage aufeinander wäre mir lieber. 
● Vivien: Ich finde große Lücken dazwischen auch nicht so gut.  
● Ferdinand: Da wäre die semesterfreie Zeit ideal und dann kann das am Stück 
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stattfinden. 
● Robert: Ich würde es auslagern ins Studium generale und das Hochschulkolleg 

ECTS Punkte anbieten kann dafür. Die haben mehr Möglichkeiten mehr Werbung 
machen. 

● Ferdinand: Anreiz für die Teilnahme könnte immer Geld sein oder ein 
Anmeldebetrag der in Form von Essen zurückkommt. Also man bezahl 15 Euro und 
bekommt dafür bei der Veranstaltung Pizza. 

● Stephan: Die Zusatzkurse dürfen von der HTWK nichts kosten. Also sollte es im 
April stattfinden, mit Studium Generale müsste man sich schlaumachen.  

● Ferdinand: Es soll für mich eine studentische Veranstaltung sein. 
● Stephan: Die Idee kommt gut an meiner Meinung nach und das die 

Veranstaltungsidee gut ankommt. Könnten wir ein Meinungsbild einholen, ob wir 
das unterstützen oder nicht? 

GO Antrag: 
Der FSR IM steht für die Veranstaltung Angular Workshop helfend zur Seite? 
---> Einstimmig dafür 
 

● Gregor bietet sich an mit Ferdinand ein Treffen zu vereinbaren und dies weiter zu 
besprechen. 

6  Vorstellung StuK 
● Phillip und Sebastian stellen sich vor 
● Phillip: Ihr hattet die Idee bei uns eine Ersti-Party zu machen? Wir wissen nicht 

genau warum wir hier sind. 
● Kristina: Ihr seid eigentlich auch immer auf der Suche nach ehrenamtliche 

Mitglieder. Es wäre also eine Zusammenarbeit möglich. Es wäre also die 
Ersti-Woche eine gute Möglichkeit sich vorzustellen und neue Ehrenämter 
abzugreifen. 

● Philipp: Gibt es was, wo wir uns einklinken können. 
● Anne: Es gibt einen Kontakt und es gibt die Möglichkeit einen Stand aufzubauen. 
● Stefan: Ich hatte gehofft ihr könntet mehr dazu sagen? 
● Philipp: Ja es geht noch um Werbung. Aber es muss wohl so gewesen sein, dass 

schon alles abgeklärt wurde. 
● Kristina: Ja dann war das wohl eine Fehlkommunikation. Es ist in Bezug auf die 

Ersti-Fahrt alles erledigt. Bei weiteren Fragen könntet ihr Sandra sagen, das sie sich 
nochmal melden kann. 

● Sebastian: Der Grundgedanke wäre ja eine Zusammenarbeit aufzubauen und 
eventuell etwas gemeinsam zu veranstalten. 

● Gregor: Der StuRa wäre der bessere Ansprechpartner. 
● Philipp: Es geht ja auch darum, dass ihr eventuell mal einen Raum bräuchtet. 
● Robert: Ich bin da kein Fan von. Jeder FSR sollte selbst entscheiden, ob er im 

STUK eine Veranstaltung machen will oder nicht. 
● Kristina: Für uns ist das eine gute Sache. Wir machen ja jetzt wieder die 

Veranstaltung bei euch. Es wäre cool, wenn ihr ein Konzept mitbringen könnt, was 
ihr euch so vorstellen könnt. 

● Stephan: Bereitschaft herrscht hier auf jeden Fall. Schreibt uns einfach nochmal und 
kommt dann gerne nochmal in die Sitzung. 

GO Antrag auf einen zweiten Protokollanten? 
→ keine Gegenrede 
Raffaele macht den zweiten Protokollanten  

7 StuRa 
9.Sitzung: 

● FA HTWK-Chor in Höhe von 1000,-€ für Technik und Kirchenmiete angenommen 
   

● FA Med. Versorgung und Ökologie in Nordsyrien in Höhe von 180,-€ für Fahrt-und 
Werbekosten angenommen 
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● Informationen zum StuRa der HfTL 
● Änderung des Verfahrens der Prüfungsunfähigkeit im Krankheitsfall besprochen 

○ Gregor: Es gab eine Vorschlag der Hochschule der richtig schlecht war. Wir 
haben einen Vorschlag gemacht, der keine Verletzung der Privatsphäre 
beinhaltet. Es wird also ein simples Formular für den Arzt.  

● Antrag Freigabe der Zuschüsse für Studierende mit Kind angenommen 

Robert: Wie tangiert es uns mit den Krankschreibungen? 
Gregor: Die Studierenden brauchen keine Arbeitsunfähigkeitbescheinigung sondern nur 
eine auf die Prüfung zugeschnittene Bescheinigung, dass er die Prüfung nicht schreiben 
kann. 

10.Sitzung: 

● StuRa der HTWK Leipzig unterstützt den Streik-Aufruf der Uni Leipzig im Falle einer 
Koalitionsverhandlung zwischen CDU und AfD und führt mögliche 
Hörsaalbesetzungen durch 

○ Die Uni hat im Rahmen von “Wir streiken” in die KSS herangetragen, dass 
alle Hochschulen mitstreiken werden im Falle, dass es 
Koalitionsverhandlungen gibt.  
Es soll auch ein offener Brief aufgesetzt werden mit Wünschen an die 
Parteien. Der ist jetzt fertig und wird vom StuRa unterschrieben. 

● Antrag Freigabe der Mittel für Eins.Null Kalender angenommen 
○ Vivien: Ich habe gesehen, dass die Kalender teilweise einfach weggeworfen 

wurden. 
○ Gregor: Der Großteil ist weg. Das Thema wurde auch besprochen. Was die 

Studierenden dann damit machen steht halt nicht in unserer Macht.  
○ Alexa: Wir mussten am Ende wirklich wieder viel wegwerfen. 
○ Robert: Ist die Auflage gleich geblieben? 
○ Gregor: Ja. 
○ Micha: Wir können für mehr Werbung sorgen. 
○ Robert: Waren die in den Ersti-Beutel? 
○ Anne: Ich geh nicht davon aus. 
○ Alexa: Es wäre gut, dass wir die nicht gebrauchten Sachen einsammeln. 
○ Stephan: Wenn wir eine Abgabestation machen wollt, dann gerne. 

● Antrag StuRa-Merch-Freigabe der Mittel angenommen 
○ Für Hoodies und Feuerzeuge 

11.Sitzung:  

● Auswertung StuRa-Fahrt (Änderung FinO, Sitzungsführung, StuRa-Wiki etc.) 
● Leitfaden zur Zusammenarbeit der Sprecher*innen erstellt 
● Helfer*innen werden noch gesucht (Packaktion: Mittwoch, 2. Oktober 2019 ab 16 

Uhr) 
● Teilnehmer für AK CoC gesucht (9.10, 19:00 Uhr) 
● Verantwortliche für Kneipentour gesucht (11.10, 19:00 Uhr) 
● FakTour (10.10 19:00) 

○ Verweis auf EET 
● Ersti-Party im Werk 2 (28.10, 22:00-4:00) 
● Bewerbung neuer Mitglieder Referat Öffentlichkeitsarbeit 

https://www.facebook.com/job_opening/533764707427646/ 
● Referat Ökologie und Verkehr: Parking Day und Offene Selbsthilfewerkstatt bei UL 
● Sprecher Nico Zech wurde wiedergewählt 

○ für eine halbe Amtszeit bis März 
● Anträge der HSG brett-spiel-kultur und geist:reicht vertagt 
● Antrag auf Beitritt der Finanzvereinbarungen der KSS 2019/20 angenommen 

○ Robert: Kannst du das nochmal erklären? 
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○ Micha: Es gibt eine Finanzerklärung.  
○ Gregor: Jede Hochschule die in der KSS mit drin ist, gibt Geld in den Topf, 

wenn sie wollen. Aktuell ist es dass von 14 Hochschulen 5 drin ist.  
● FA Vortragsreihe Students for Future HTWK vertagt 
● FA Make Rojava Green Again vertagt 
● Der Posten für den Studentenwerk-Beirat wird frei. Derjenige muss dreimal zu den 

Sitzungen und sich in den Haushaltsplan einarbeiten. 
 

● Stephan: Ich wurde darauf hingewehingewiesenisen, dass wir unbedingt noch zwei 
StuRa-Ersatzvertreter*innen wählen sollten. Ich hab das Gefühl, dass hier aus dem 
FSR keiner sich bereit erklären würde. 

○ Gregor: Ich werde mich ab übernächster Woche darum kümmern meine 
Kontakte anzufragen. 

○ Robert: Ich kann es auch nochmal bei Facebook teilen. 
○ Micha: Wenn jemand Interesse hat, kann er die jetzigen 

Hauptvertreter*innen auch anschreiben, falls es Fragen gibt. 
 

8. Veranstaltungen: Ersti-Fahrt / Ersti-Party 
● Kristina: Ich war am Dienstag im STUK um alles Vertragliches zu regeln. Ich hab 

hier alle Anträge mit. Und zwar ist jetzt erstmal die Frage zu diskutieren, ob wir bei 
250 oder bei 300 Leuten Einlass-Stop machen? Die Frage, ob wir es trotzdem dabei 
belassen wollen? Jedes Personal kostet uns 45€.  

● Annika: Ich war letztes Jahr enttäuscht und würde für 300 plädieren. Geld wäre 
auch gut genug da. 

● Gregor: Das STUK wird sehr unangenehm wenn es sehr voll ist. 
● Kristina: Das muss vertraglich festgelegt werden. 
● Alexa: Ich finde 250 Leute nicht viel. 
● Kristina: Wir haben nur den Keller. 250 Leute passen da locker rein. Bei 300 Leuten 

müssen wir neu überlegen. 
● Alexa: War nicht eh die Idee es in den November zu schieben? 
● Kristina: Das gilt es jetzt zu diskutieren. 
● Vivien: Ich fände es besser es nach hinten zu schieben. 
● Robert: Ich würde gern die Gesamtkalkulation wissen. 
● Kristina: 450€ + 60€ Reinigungsgebühren bei 250 Leuten. Wenn wir 300 Leute 

machen, daan kommen nochmal 45€ dazu. 
● Robert: Wir haben ein Budget beschlossen von 600 Euro. 
● Kristina: Wir haben noch keinen DJ und der will definitiv Geld.  
● Alexa: Und Gema? 
● Kristina: Ich glaube ich hab irgendwas von 275€ gelesen. 
● Alexa: Die nutzen die gleichen Toiletten?  
● Kristina: Das sollte nicht der Fall sein. Die werden das schon trennen. 
● Gregor: Das mit den Toiletten sehe ich auch kritisch wegen der Reinigung.  
● Kristina: Ich frag da nochmal genauer nach. 
● Gregor: GO-Antrag auf Schließung der Rednerliste. 
● Robert: Gegenrede. 
● Annika: Wir hatten für die Grillfeier 600€ und haben nur 350€ ausgegeben und 180€ 

eingenommen. Wir haben noch 400€ die wir auf die Party draufsetzen können. Wir 
haben noch Puffer und noch extra für die Party. Kostet es unterschiedlich viel für 
den Keller oder für den ganzen Raum. 

● Kristina: Du müsstest 100€ für den Raum bezahlen. Die bekommen wir zurück, 
wenn nichts kaputt gemacht worden ist. 

● Annika: Es wäre ja besser wir hätten beide Räume. Es wäre also ein anderer 
Termin besser dann hätten wir beide Räume. 

● Vivien: Da kann ich mich nur anschließen. 
● Alexa: Wir haben ja noch die Veranstaltung für die Informatiker, Triff dein Prof. Da 

brauchen wir auch noch Geld. Ich plan das auf Selbstkosten. Wenn das nicht 
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aufkommt, was geplant ist, dann brauchen wir Geld. 
● Annika: Wir haben auch noch kein Geld für studentische Initiativen ausgegeben und 

keine Sitzungsverpflegung. Das lässt sich also noch umtopfen. 
● Stephan: Welche Entscheidung soll noch getroffen werden? 
● Kristina: Ihr seid also für 300 Leute. 
● Robert: Es wird schwierig. Ich hab schon alles öffentlich gemacht und Werbung 

gemacht mit dem Datum welches schon steht. 
● Kristina: Klar das ist jetzt blöd, aber wenn wir das noch posten müsste das noch 

gehen. Herr Troks hatte mir noch nicht Bescheid gegeben. Es wäre also nicht so 
dramatisch. Wenn wir uns auf 300 Leute einigen wäre das okay aber ich bräuchte 
am 25.10.19 von 22–4 Uhr save Leute die dort unter die Arme greifen können. 
Wenn wir das im November machen, dann sollten da sicher Leute aus dem AK da 
sein.  

● 15:46 Uhr: Alexa verlässt die Sitzung 
● Stephan: Ich finde die Erst-Party für Ende November zu spät. 
● Kristina: Ich kann noch nicht sagen, wann genau die Party sein kann. 
● Stephan: Wir müssen beschließen, ob wir die Party am 25.10.19 machen. 
● Kristina: Ja genau. 
● Stephan: Kann jeder hier sich eine Meinung darüber bilden, dass wir die Ersti-Party 

am 25.10. veranstalten können? 
● 15:48 Uhr: Alexa betritt die Sitzung 
● Robert: Wenn wir die nicht am 25.10. machen und du nochmal ins Gespräch gehen 

würdest und es nicht klappen wird, wie soll es dann funktionieren. Falls wir hier 
beschließen sie nicht am 25 machen. 

● Stephan: Ich finde es zu spät am 25. Eigentlich war es ja jetzt so geplant und die 
Werbung ist schon raus. Die Unterstützung für den 25 ist gering, wieso sollte es sich 
dann ändern für die anderen Veranstaltungen. 

● Anne: Ich würde nur ein Meinungsbild machen, damit wir es im Notfall doch am 25. 
machen könnten. Wir sollten es nicht beschließen. 

● Gregor: Warum können wir nicht bis zur nächsten Sitzung warten? 
● Stephan: Das wären dann nicht mal 10 Tage bis zur Party. 
● Kristina: Notfalls könnte ich auch eine E-Mail herumschicken mit einem 

Umlaufbeschluss. Wenn es im November stattfindet, dann muss ich sichergehen, 
dass es Leute gibt, die mir dann vor Ort helfen. 

● Vivien: Was würde man denn da machen vor Ort? 
● Kristina: Wir sind dafür verantwortlich, dass vor Ort alles reibungslos verläuft und als 

Ansprechpartner da sein. Wenn ich zum Beispiel die Party verlasse, dann ist die 
Party beendet, weil ich dafür hafte. 

● Stephan: Du fragst so schnell wie möglich nach einem neuen Termin? Ich bin eher 
nicht für Verschieben. Ich glaube wir könne es jetzt noch nicht entscheiden. Am 
Besten per Umlaufbeschluss so schnell wie möglich. 

● Kristina: Ich schreib ihm heute noch und dann frage ich in die Gruppe wer alles 
bereit ist, zu helfen. 

● Vivien: Ich finde die Idee mit dem Spielen gar nicht so schlecht. 
● Robert: Wir haben schon Spiele mit den Erstis schon gemacht. 
● Kristina: Der Verantwortliche hat mir gesagt, dass wir 6 Flaschen Alkoholisches 

selber mitbringen können. 
● Robert: Wie sieht es da mit Eintritt aus, wer macht das? 
● Kristina: Das macht das STUK. 

 
Erstifahrt 

● Kristina: Da müssen wir aktuell nicht weiter darüber reden. Alle Kontakte sind 
angefragt und da ist alles soweit geregelt. 

 
● Robert: GO-Antrag auf 10 Minuten oder 5 Minuten. 
● Stephan: Ich muss spätestens 18 Uhr fertig sein. 
● Alexa: Wie lange brauchen wir noch? 
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● Stephan: Dann machen wir 10 Minuten Pause. 16:10 Uhr geht die Sitzung weiter. 
 
 
 

9 EET 
Packaktion 

● Mittwoch, 2. Oktober 2019 ab 16 Uhr (wer später kann, darf gerne nachkommen) 
● so viele Helfer*innen wie möglich 
● FSR IM brauch mit vielen Erstis viele Vertreter*innen, die die Beutel ins Büro 

bringen 
● Verteilen der Beutel am 07.10. und in welcher Weise? 

○ Robert: Die letzten Jahre lief es so: Der Dekan stellt sich bei den Erstis vor. 
Wir standen immer vor dem Raum. Die Erstis konnten sich die Beutel am 
Stand abholen. Das Problem ist dass wir da die Master nicht abholen? 

○ Anne: Letztes Jahr sind viele Beutel verschollen. Das ist dieses Jahr nicht 
das Problem. Nico hat die Liste der Erstis und weiß Bescheid. 

○ Stephan: Mein Vorschlag ist, es gibt drei Termine. 
○ Anne: Das wäre schlecht. 
○ Stephan: Deswegen müssen wir nämlich uns was anderes überlegen. 

Informatiker und Mediein-Informatiker reicht an dem Tag aus, für die 
anderen brauchen wir eine andere Lösung. Kannst du in Erfahrung bringen 
wann und wo wir direkt in Veranstaltungen der Erstis gehen können? 
Kannst du das bitte bis Mitte nächster Woche herausfinden? 

○ Anne: Ja dann machen wir einen Google-docs Schichtplan und jeder trägt 
sich ein. 

○ Stephan: Für Informatik und Medieninformatik können wir an dem Montag 
einen Stand aufbauen. 

 
Ersti-Tage 

● Aktueller Stand: 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1jxKyObRja2UJ6mhXP7CUaBbY_GI9TZN
SifEpKRxF-yM/edit#gid=0 

● Es werden noch viele Helfer*innen gesucht! (Tab Schichtplan EET/Kneipentour) 
● FakTur 

○ je ein*e Vertreter*in pro FSR, insgesamt ca 20 Erstis 
○ Erstis werden in jeweiliges Büro geführt, dort warten Aktivitäten / kleine 

Goodies 
○ gute Möglichkeit zum Kennenlernen der FSRä und Einblick in andere 

Fakultäten 
○ Vorschläge für FSR IM: 
○ Betreuervorschläge für die eigenen Fakultät 10.10.19 ab 15 Uhr 

■ Gregor: Ich habe Zeit. 
■ Robert. Jeder FSR übernimmt seinen Part. 
■ Anne: Wir haben insgesamt ein Budget pro FSR von 30€. 
■ Gregor: Was gibt es dafür ein Zeitfenster? 
■ Anne: 20 Minuten pro FSR. 
■ Gregor: Wie viele Betreuer? 
■ Robert: Ca. 15. 
■ Gregor: Man könnte Bumerang zeigen und Motion Tracking zeigen. 
■ Anne: Prof. Nikolaus anfragen kann ich auch machen. Wenn 

jemand eine Idee hat schreibt es rein. Wenn es nur drei FSR 
machen wird es eh nicht stattfinden.  

■ Stephan: Gibt es eine Deadline? Also dann direkt Anne schreiben 
bis Mitte der nächsten Woche. 

■ Anne: Es geht eh eine Rundmail raus. 
■ Robert: Würdest du unsere Fakultäten trennen? 
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■ Anne: Kann man machen, muss aber nicht. Das kann auch noch 
später entschieden werden. 

● App: https://stura-htwk.lineupr.com/erstitage19  
○ Wer mit Foto und Vorstellungstext aufgeführt werden möchte → Mail an 

refeet@stura.htwk-leipzig.de 
 
Semesterauftaktparty 

● 28.10.2019 von 22 bis 4 Uhr im Werk2, Halle D 
● Preise: Erstis gratis, HTWK Studierende 3€ VVK / 5€ AK, externe Studierende und 

Azubis 5€ VVK / 7€ AK, externe 7€ VVK / 9€ AK 
● Tickets werden demnächst auch im Werk2 Ticketshop angeboten 
● Helfer*innen für Garderobe, Kasse und Vorverkauf werden gesucht: 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1jxKyObRja2UJ6mhXP7CUaBbY_GI9TZN
SifEpKRxF-yM/edit#gid=1428712361 

 
Nächster Arbeitskreis: 1.10.19  
18 Uhr G330, jeder kann gerne vorbeikommen 
 

● Stephan: Sollten wir in die Vorkurse gehen um Werbung zu machen? 
● Robert: Finde ich sinnvoll. 
● Alexa: Find ich sinnvoll. 
● Stephan: Gut dann brauch noch Infos und vielleicht noch Postkarten. 
● Gregor: Du kannst die Postkarten die wir haben nehmen. 
● Stephan: Kann mir jemand helfen? 
● Gregor: Ja ich kann dir helfen. 

 

10 Öffentlichkeitsarbeit 
Aufbereitung der Website: 

● neuer Informationstext auf Hauptseite 
● Social-Media-Icons auf Hauptseite 
● Bei Aktuelles ist die Timeline verschwunden 
● Ämterliste optimiert und Beschreibungen hinzugefügt 
● Bereich Ersti-Fahrt und Ersti-Party mit aktuellen Designs bestückt 
● Sitzungsprotokolle aktualisiert 
● Bereich “Anlaufstellen” zurückgeholt und aktualisiert 

○ Zielgruppe Studierende 
○ gerne weitere Vorschläge an ÖA 

 
Social Media: 

● Suche nach StuRa-Entsandten erstellt und veröffentlicht 
● Designs für ErstiFahrt und ErstiParty erstellt und publiziert 

 
Ausschreibungen: 

● HTWK interne Ausschreibungen ausgedruckt und aufgehängt 
● Frage: Stellen Angebotsanfragen nehmen überhand. In Zukunft an HTWK career 

office verweisen?  
 
ÖA-Offensive: 

● Frage: In welchem Zeitraum am günstigsten?  
○ Robert: Vor der Ersti-Party, um Werbung zu machen und dann nochmal vor 

den Wahlen. 
○ Stephan: November wäre die bessere Option. 
○ Robert: Wann sind denn die Wahlen? Kann das der Wahlvorstand 

herausfinden? 
○ Raffaele: Ja lässt sich herausfinden. 
○ Robert: Da ist glaube ich dazwischen auch nicht mehr so viel Platz. 
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11 Parking Day 
● Mit dem Referat Ökologie und Verkehr wurde bereits ein kleiner Parking Day (4 

Parklücken) durchgeführt. 
● Es gab vorab ein Treffen und wir haben entschlossen einen großen Parking Day im 

Oktober zu starten wenn alle Studierenden aus der vorlesungsfreien Zeit zurück 
sind. 

● Wir wollen die kompletten Parkplätze in der Gustav-Freytag Straße besetzen und 
dort verschiedene Möglichkeiten zum Chillen, Musik etc. anbieten. Weitere Ideen 
können gerne eingebracht werden. 

● Wer von euch hätte Lust bei der nächsten Planung mitzuhelfen?  
● Genauer Termin folgt. 
● Alexa: Hast du vor dass wir den Professor*innen und Studierenden Bescheid 

sagen? 
● Corina: Ja hab ich. 
● Gregor: Ist es möglich, dass wir das 2 Wochen vorher dort ankündigen mit einem 

Plakat? 
○ Corina: Finde ich heraus. 

● Raffaele: Gibt es schon einen Termin? 
○ Corina: Noch nicht. Ich geb Bescheid. 

12 Triff deinen Prof / Campusrallye 
 

Campusrallye 
● Ich hab 6 Helfer. Am 7.10. von 15:15-15:45 Uhr führt ihr Gruppen durch den 

Campus um. 
● Alexa: In welcher Form wollt ihr die Infos zu jeder Station haben? 
● Robert: Kärtchen wären gut. 
● Alexa: Hat jemand was dagegen? 
● Alexa: Gut, dann machen wir das mit Kärtchen. 
● Alexa: Es kommt noch ein Geocaching dazu. Da werde ich noch mit dem 

Verantwortlichen darüber sprechen. 
Max verlässt die Sitzung 17:04 Uhr. 

● Alexa: Ich brauche noch zwei Leute fürs Büro. 
● Micha: Ich kann anwesend sein im Zuse-Bau. 
● Alexa: Kann noch jemand im Lipsiusbau sein? 
● Gregor: ich kann mich da auch ne halbe Stunde reinsetzen. 

Max betritt die Sitzung 17:08 Uhr. 
 

Triff deinen Prof 
● Alexa: Ab 14 Uhr bis 18 Uhr. Abbau ab 18 Uhr. Micha kannst du auch die ganze Zeit 

da sein?  
● Micha: Ja Abbau wäre gut. Dann komme ich 14–18 Uhr. 
● Anne: Ich würde es lassen. 
● Corina: Ich kann den ganzen Tag und mache einen Kuchen. 
● Alexa: Für Aufbau wäre es schön, wenn wir noch mehr haben.  
● Corina: Ich mach einen Kuchen. 
● Alexa: Hat jemand Zeit am 08.10. ab 14 Uhr? 
● Stephan: Ich kann es dir nicht genau sagen. 
● Annika: Vielleicht kann ich, weiß ich aber noch nicht. Aber Aufbau kann ich nicht. 
● Jan: Ich kann leider nicht. 
● Alexa: Will jemand einen Kuchen backen? Der sagt mir einfach Bescheid. 
● Alexa: Kann jemand ein Zettel vorbereiten mit den wichtigsten Daten für die 

Veranstaltung. 
● Stephan: Ich mach das. Ich brauch eine Liste von den Professoren. 
● Alexa: Ich lass mir die von Frau Kaden geben. 
● Vivien: Ich bin dabei beim Aufbau. 
● Alexa: Raum Li212.  
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● Alexa: Ich wollte fragen, ob jemand bei Metro einkaufen kann. 
● Max: Ich hab eine Metro-Karte aber ich weiß noch nicht ob ich einkaufen kann. 
● Alexa: Okay, ich wollte euch noch fragen wegen den Getränken. Wasser anbieten? 
● Stephan: Würde ich nicht machen. 
● Alexa: Kaffee oder Saft? 
● Stephan: Ich würde den Aufwand so minimal wie möglich halten. 
● Alexa: Servietten? 
● Kristina: Da haben wir noch welche. 

 
● Stephan: Wer kann einkaufen gehen? 
● Corina: Können wir nicht zum Supermarkt fahren? 
● Alexa: Ja halte ich auch für sinnvoll, da wir ja nicht so viel sparen dadurch. 
● Kristina: Du kannst das gerne an mich übergeben.  
● Corina: Wir können das auch am Telefon machen. 
● Alexa: Die Veranstaltung so berechnet, dass auf Selbstkostenbasis verkauft wird. 
● Stephan: Alle Punkte sind abgehakt? 
● Alexa: Ja ich weiß jetzt Bescheid, was zu tun ist und gebe alles an Corina ab. 

13 Sonstiges 
● Stephan: Ich war bei der Sitzung vom HochschulKOLLEG. Ich werde mit Raffaele 

darüber reden. Ich erzähle es euch bei der nächsten Sitzung. 
● Anne: Marleen Finke fragt nach Bildern für Website 

○ Anne: Vielleicht zum Bürodienst? 
○ Vivien: FInde ich auch gut. 
○ Stephan: Also alles klar? 
○ Anne:  

● Max: Tony von floid und Campus Records hat sich bei uns gemeldet und will einen 
Workshop für die verschieden Musik- und Schnittprogramme am 09.11. machen. Er 
fragt welche Kanäle wir bespielen können.  

● Vivien: Im Zusebau gibt es Ton, ein Schrank ist kaputt und steht leer. Es wäre toll 
einen Wasserspender geben würde in der HTWK. 

● Robert: Das ist ein Stura-Thema. Aber wir haben überall Zugang zu Wasserhahn 
und Leitungswasser.  

● Annika: Wasserspenden sind nicht leicht sauber zu halten. 
● Stephan: Das wäre auch was für den Stura. 
● Gregor: 16.10.19 ist die nächste Sitzung des Sturas. 
● Gregor: Ich bestelle im Laufe der Woche Büromaterialien. Wer noch was braucht, 

welches nicht auf der Liste stand, gebt Bescheid. 
● Vivien: Es gibt für das Etikettiergerät keine Kartuschen mehr. 
● Gregor: Kurze Nachricht an mich. Wie viel ist denn noch in dem Topf? 
● Micha: Ich kann auch meins ausleihen für die Postkarten. 
● Gregor: Falls Bedarf besteht kann man ja nochmal darüber reden. 
● Machen wir einen Kuchenbasar für die Erstis? 

○ Stephan: Wir haben glaube ich genug zu tun im Moment. 
○ Robert: Damit gehe ich auch konform. 

 
Ende der Sitzung:  
 
Für das Protokoll verantwortlich: Corina Vierkorn, Raffaele Sassano  
 
Leipzig, den ________________ 
 
 
_______________________  

() 
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_______________________  

() 
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